



Parole à notre évêque. Le rassemblement Kerygma

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente, diffusée les 29 et 30 octobre 2023

Une trentaine de Charentais participaient au rassemblement national Kerygma à Lourdes, pour réfléchir à la façon d'annoncer la Bonne Nouvelle au cœur d'une société en constante mutation.

Annick Tribot, membre de l'équipe de catéchèse du diocèse, invitée de Mgr Gosselin revient sur cet événement.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 23/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-rassemblement-kerygma/>